



La presidenta del Colegio de Enfermería de Alicante participó como Personalidad Electa en el Misteri d'Elx de 2021

La elección ha supuesto un importante reconocimiento social al trabajo que desempeñan las enfermeras y enfermeros

(2021-11-2) Volvió la celebración del <u>Misteri d'Elx</u> tras dos años de parón a causa de la pandemia. Y lo hizo teniendo muy presente a los profesionales sanitarios que con tanta entrega y dedicación están al servicio de la sociedad para combatir sus efectos.

Así, las representaciones que han tenido lugar durante los últimos días de octubre y el 1 de noviembre tuvieron como personalidades electas a la presidenta del Colegio de Enfermería de Alicante, Montserrat Angulo, y al presidente del Colegio de Médicos de Alicante, Hermann Francisco Schwarz, los cuales acompañaron para completar la terna de cargos honoríficos en esta ocasión al rector de la Universidad Miguel Hernández de Elche, Juan José Ruiz, que actuó como portaestandarte.

Unos cargos honoríficos otorgados por el Patronato del Misteri d'Elx y que siglos atrás servían para que estas figuras atendieran los detalles de la celebración. De este modo, en el momento de la representación ocupaban un lugar destacado para introducir a los diferentes personajes que, caracterizados en la cercana ermita de San Sebastián, aguardaban el momento oportuno de su participación.

Junto a ello, tenían también una función de transpuntes escénicos que se ha mantenido simbólicamente al llamar a escena, aún hoy en día, a San Juan en la primera jornada y a Santo Tomás en la segunda.

El innegable valor de esta tradición y de su materialización y puesta en escena desde la segunda mitad del siglo XV, según recientes investigaciones, le han servido para que en el año 2001 fuese declarado Obra Maestra del Patrimonio Oral e Inmaterial de la Humanidad por la UNESCO. Un hecho que pone todavía más en valor la participación del Colegio de Enfermería

C/ Capitán Dema, 16 (esq. C/ Pardo Gimeno) 03007 Alicante - Telfs: 965 12 13 72 – 965 12 36 22 Fax: 965 22 84 07 - www.enferalicante.org - Mail: prensa_alicante@cecova.org





de Alicante a través de su presidenta en la edición de este año por la evidente e innegable proyección social que aporta a la profesión de Enfermería.

El cierre de la presencia y participación del Colegio en el Misteri tuvo lugar en un reconocimiento realizado a los cargos honoríficos celebrado en la ermita de San Sebastián de Elche. Un acto en el que Montserrat Angulo agradeció su elección y la de la entidad colegial para representar a las enfermeras y enfermeros de la provincia de Alicante en general y a los de la ciudad de Elche en particular en esta celebración.

Foto 1: Llegada de las personalidades electas y del portaestandarte a la Basílica de Santa María

Foto 2: Momento de la representación de la Vespra del Misteri d'Elx

Foto 3: Imagen de la procesión celebrada el día 1 de noviembre

Foto 4 y 5: Momentos de la representación de la Festa del Misteri d'Elx

Foto 6: De izquierda a derecha, el presidente del Colegio de Médicos de Alicante, Hermann Francisco Schwarz, el rector de la Universidad Miguel Hernández de Elche, Juan José Ruiz, y la presidenta del Colegio de Enfermería de Alicante, Montserrat Angulo, con el reconocimiento de su participación en el Misteri d'Elx de 2021